

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

N°: 71

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

RELEASE: LE 3 MAI 1982

ÉCHANGE DE NOTES ENTRE LE CANADA ET L'ITALIE SUR LA FORMATION DE PILOTES ITALIENS AU CANADA

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, a annoncé que le Canada et l'Italie ont procédé aujourd'hui à un échange de notes diplomatiques relatives à un programme restreint destiné à fournir un entraînement de base à un certain nombre d'élèves-pilotes de l'Aviation militaire italienne.

Les modalités du programme d'entraînement seront établies dans un mémoire d'entente qui sera signé ultérieurement.

L'échange de notes a été effectué par le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, au nom du Gouvernement canadien, et par Son Excellence Francesco Paolo Fulci, Ambassadeur de la République italienne au Canada, au nom du Gouvernement de la République italienne, lors d'une brève cérémonie au ministère des Affaires extérieures.